

Finanzielle Rahmenbedingungen innerhalb der Landeskirche Sachsen

Hallo!

Die Sozial - Diakonisch Offene Jugendarbeit bietet landesweit eine dringend erforderliche Arbeit mit Kindern und Jugendlichen an. Dieser Bereich wird von der Landeskirche jährlich mit 50.000 € unterstützt! Dies weiterhin zu gewährleisten ist dringend erforderlich, da wir Sozialarbeiter, Pädagogen und Diakone "Brückenbauer in unserer sehr globalen Gesellschaft" sind! Wir vernetzen Kirche, Diakonie und Gesellschaft! Dies ist in Deutschland besonders jetzt erforderlich und erfordert einen finanziellen Rahmen, der nicht noch mehr gekürzt werden darf! Weitere Kürzungen bedeuten massive soziale Spannungen in unserer Gesellschaft und die Stimmung unter den Menschen wird extremer! Dies führt zu vertiefter Spaltung, die nicht gewollt sein kann! Wer behauptet, wir müssen Milliarden in die Sicherheit (Bundeswehr, Aufrüstung u.a.) investieren, der muss sich in "zwischenmenschliche Beziehungen" investieren und dafür sorgen dass die sozialen Spannungen und der Unfrieden innerhalb eines Landes "Deutschland" "ruhiggestellt" bzw. "besänftigt" werden müssen! Es ist nicht plausibel die Menschen ins Boot zu bekommen, wenn sie massiv Probleme haben den Alltag noch halbwegs gesichert zu gestalten! Deutschland ist nicht mehr so reich, wie es war! Somit müssen wir ganz klar in anderen Bereichen deutlich mehr sparen! Auch Kirche muss lernen, dass man nicht nur oder sehr hoch "in totes Material" = alte und kaum noch genutzte Kirchen zu investieren bzw. noch zu bewirtschaften! Hier muss man ansetzen und Gebäude müssen dann eben verkauft oder vermietet werden, um notwendige Finanzen zu gewinnen!

Auch "kirchliche Ländereien bzw. Grundstücke" können nicht mehr gehalten werden, wenn sie nichts einbringen! Dies sollte ehrlich viel mehr bedacht werden! Es gibt in Sachsen viele gut erhaltene oder sanierte Gemeindehäuser, die es sich lohnt zu erhalten und neu zu beleben!

Die Arbeit der Sozial - Diakonisch offenen Jugendarbeit muss weiterhin, das wichtigste Standbein der Landeskirche sein und sogar deutlich höher gefördert werden, da dies allen Menschen zugutekommt, nicht nur Kirchengemeindegliedern! Da muss Investition deutlich gestärkt werden!

Andreas Gründig, Diakon